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Salem Balhamer General Contracting Co. Ltd. seeks to be one of Saudi Arabia’s most national prominent 
companies providing high quality services in building and construction sector, contributing in society 
development and construction environment, and being supportive and achieving Kingdom's Vision 2030 
goals.

The company aims to achieve its commitment toward leadership of the well-established values and 
principles, keening to meet its customers' needs and requirements and fulfilling their satisfaction and 
aspirations by providing diverse and integrated engineering and construction solutions based on the most 
important local and international standards and criteria using the latest technologies, equipment and 
mechanisms. And applying the highest security and safety standards in all constructed projects. The 
company is committed to maintain credibility, quality, and commitment with its customers and partners. The 
company has the best specialized engineering and technical cadres, and the latest technologies, engineering 
and administrative techniques.

Many external and internal partnerships were also concluded with a group of major companies from inside 
and outside the Kingdom with various companies of Salem Balhamer Holding Group to enhance our 
capability in supply chains, and transfer the necessary expertise, which contributes to improve the company's 
performance by providing quality consulting qualified consultancies and construction services to our clients.

CEO Message كلمة المدير التنفيذي 

تسعى شركة "سالم بالحمر للمقاولات العامة المحدودة" لتكون واحدة من أبرز الشركات الوطنية في 
والبناء  المقاولات  قطاع  في  الجودة  عالية  نوعية  خدمات  تقدم  التي  السعودية  العربية  المملكة 
العمرانية، وتكون مساندًا وداعمًا لتحقيق  البيئة  المجتمع، وتطوير  والتشييد للمساهمة في تنمية 

مستهدفات رؤية المملكة ٢٠٣٠.

وتنطلق الشركة لتحقيق الريادة من القيم والمبادئ الراسخة التي تلتزم بها، حيث تحرص على تلبية 
متنوعة  وإنشائية  هندسية  حلول  تقديم  خلال  من  وتطلعاتهم،  رضاهم  لتحقيق  عملائها،  متطلبات 
والمعدات  التقنيات  أحدث  باستخدام  والعالمية،  المحلية  المقاييس  أهم  على  ترتكز  ومتكاملة، 
والآليات، مع تطبيق أعلى معايير الأمن والسلامة في كافة المشاريع التي تقوم بتنفيذها، حيث تلتزم 

الشركة بالحفاظ على المصداقية والجودة والالتزام مع عملائها وشركائها.

تضم الشركة أفضل الكوادر الهندسية والفنية المتخصصة، وأحدث التجهيزات والتقنيات الهندسية 
والإدارية، كما تم عقد شراكات خارجية وداخلية متنوعة مع مجموعة من الشركات الكُبرى من داخل 
ونقل  الإمداد،  سلاسل  لتعزيز  القابضة؛  بالحمر  سالم  مجموعة  شركات  ومختلف  المملكة،  وخارج 
الخبرات اللازمة، مما يساهم في الارتقاء بأداء الشركة، عبر تقديم خدمات استشارية وإنشائية نوعية 

لعملائنا.

أحمد بن هارون
المدير التنفيذي

AHMED BIN HAROON
CEO
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Salem Balhamer General Contracting Co. Ltd. was established in 1993 as an essential part of Salem 
Balhamer Holding (SBH) Group of companies. We are proud in executed and handed over 150 various 
commercial, residential, industrial, medical, institutional, iconic luxurious buildings, metal construction 
works of hangars and warehouses, and other various utilities. 
we oversee areas such as safety, quality, inclusiveness, sustainability, and productivity to accomplish our 
projects within time & Budget.

Salem Balhamer General Contracting Co. Ltd. carries out various Construction & Concrete Buildings,  Metal 
Constructions, Electromechanical Works, HVAC, Finishing and Fitting Cut Works, Landscape Works, 
Buildings Infrastructure, Maintenance & Operation, Transportation & Equipment Services.

The company's business work extends to the implementation of various projects in Saudi Arabia, The 
Kingdom of Bahrain and the GCC countries. This is based on its human resources, organization and 
technology that enables it to carry out all projects in accordance with local and international standards, 
which has contributed to enhance efficiency and competitiveness of the company's business and supported 
its reputation in the contracting sector   that built up over years

Salem Balhamer General Contracting Co. Ltd. is distinguished by the confidence and accreditation of many 
institutions and entities specialized in Contracting and construction, in accordance with its strategic 
partnerships with a group of government sector institutions and private sector companies, enabling it to 
contribute to the development and construction process in Saudi Arabia and the markets in which it is 
located

About Us مـن نـحـن

تأسست شركة "سالم بالحمر للمقاولات العامة المحدودة"  في عام ١٩٩٣ كواحدة من الشركات الرائدة 
وسكني  تجاري  مبنى   ١٥٠ من  لاكثر  بتنفيذنا  نفتخر  القابضة.  بالحمر  سالم  شركات  مجموعة  ضمن 
هناجر  من  المعدنية  الإنشاءات  لأعمال  بالإضافة  فاخر  وأيقوني  ومؤسسي  وطبي  وصناعي 

ومستودعات وغيرها من المرافق المختلفة.
نحن نشرف على مجالات مثل السلامة والجودة والشمولية والاستدامة والإنتاجية لإنجاز مشاريعنا في 

الوقت المناسب والميزانية.

تنفذ شركة "سالم بالحمر للمقاولات العامة المحدودة" مختلف أعمال الإنشاءات والمباني الخرسانية، 
الإنشاءات المعدنية، الإلكتروميكانيك، التكييف والتهوية، التشطيبات، تنسيق المسطحات الخضراء، 

البنية التحتية للمنشآت، الصيانة والتشغيل، خدمات النقل والمعدات.

ودول  البحرين  ومملكة  السعودية  العربية  بالمملكة  المشاريع  مختلف  لتنفيذ  الشركة  أعمال  تمتد 
مجلس التعاون الخليجي. بما لديها من موارد بشرية وتنظيمية وتقنية ما يمكنها من تنفيذ جميع 
الشركة  أعمال  كفاءة  رفع  في  ساهم  ما  عليها،  المتعارف  والعالمية  المحلية  المعايير  وفق  الأعمال 

التشغيلية وقدرتها التنافسية، وعززت من سمعتها في قطاع المقاولات التي اكتسبتها عبر السنين

تحظى شركة "سالم بالحمر للمقاولات العامة المحدودة" بثقة واعتماد العديد من الهيئات والجهات 
إستراتيجية مع مجموعة من  توقيعها شراكات  المقاولات والإنشاءات، وفق  أعمال  المتخصصة في 
العملاء  مع  المتميزة  لعلاقاتها  بالإضافة  الخاص،  القطاع  وشركات  الحكومي  القطاع  مؤسسات 

والاستشاريين ما يعزز من ريادتها في المملكة العربية السعودية والأسواق التي تتواجد فيها.
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رؤيتنا
أن نكــون إحــدى الشــركات الســعودية الرائــدة فــي 
متعــددة  والإنشــاءات  العامــة  المقــاولات  مجــال 

ومتكاملة الخدمات على المستوى الوطني 

Our vision
 is to be one of the leading Saudi companies in the 
field of general contracting and construction, 
multiple and integrated services at the national level 

رسالتنا 
تقديــم حلــول هندســية وإنشــائية متعــددة ومتكاملــة، 
وفقــا للمعاييــر والمقاييــس المحليــة والعالميــة، 
باســتخدام التقنيــات والمعــدات والآليــات الحديثــة، 
ــا  ومــن خلال الاســتثمار والتمكيــن المســتمر لمواردن
البشــرية والتقنيــة والتنظيميــة، تحقيقــاً لأهدافنــا 

ودورنا الوطني ومسئوليتنا الاجتماعية

Our Mission
To provide  multiple and integrated engineering and 
construction solutions according to local and 
international standards, using modern technologies, 
equipment, and mechanisms. and through the 
continuous investment and empowerment of our 
human, technical and organizational resources, to 
achieve our goals, our national role, and our social 
responsibility.
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ــلوكية لا  ــية وس ــس هندس ــم وأس ــركة بقي ــزم الش تلت
تحَيــد عنهــا، فأصبحــت تلــك القيــم تعكــس جــودة 

خدماتها المقدمة للعملاء.

قيمنا
The company strictly complies with certain 
engineering and behavioral standards, these values 
and principles are the most prominent feature of its 
services which is reflected in all its services.

Our Values

الالتــزام: نؤمــن بالأهميــة والأثــر الكبيــر لقيمــة الالتــزام فــي تحقيــق رضــا كافــة 

الأطراف أصحاب المصالح المختلفة داخل المجموعة وشركاتها وخارجها

الـسـلامـــة: نحــرص علــى تطبيــق أعلــى معاييــر السلامــة والأمــن الصناعــي فــي 

مواقع العمل

ــات  ــخاص والجه ــع الأش ــة م ــق الملائم ــات والحقائ ــارك المعلوم ــفافية: نش الش

ذات العلاقة لتمكنهم من أداء عملهم بشكل صحيح واتخاذ القرار السليم 

الاحـتـرافـيـــة: ننفــذ أعمالنــا وفــق معاييــر ومقاييــس مهنيــة فــي كل مجــال مــن 

مجالات العمل

ــط  ــم وتضب ــا، لتحك ــة عملن ــي بيئ ــلوكًا ف ــا وس ــرام واقع ــزم بالاحت ــرام: نلت الاحت

قيمة الاحترام إيقاع تصرفات منسوبي الشركة

المصداقيــة: نحــرص علــى إتقــان العمــل بجــودة بــدون أخطــاء متكــررة وإتمــام 

الالتزامات حسب التوقعات والمعايير المتفق عليها

Crediability:  We believe in the importance and great impact of the value 

of commitment in achieving the satisfaction of all stakeholders within 

the group and its companies and outside

Safety: We are keen to implement the highest safety standards in all our 

projects.

Transparancy: We share appropriate information and facts with relevant 

people and entities to enable them to perform their work properly and 

make the optimal decision.

Professionalism: We conducted our work according to professional 

standards, and measures in all of our fields of work

Respect: We are committed to respect and good behavior in our work 

environment, to control the value of respect and the rhythm of the 

actions of the company's employees

Commitment: We are keen to master the work with quality without 

repeated errors and to meet commitments according to expectations and 

standards.

الشفافية
Transparancy

قـيـمـنـا
Our values

الـسـلامـة
Safety

الالــتــزام
Commitment

الاحــتــرافــيــة
Professionalism

الاحترام
Respect

المصداقية
Crediability
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تفخر "سالم بالحمر للمقاولات العامة المحدودة" بفريق عملها الذي يتضمن نخبة من الكوادر والكفاءات 
المؤهلة من ذوي الكفاءة العالية والخبرات المتراكمة في مجال الخدمات والأعمال التي تقع ضمن نطاق 

نشاط الشركة.

طريق  عن  المستمر  والتطور  العالية،  والمهنية  بالاحترافية  الشركة  في  والفني  الهندسي  الفريق  يتميز 
العصر ومستجدات  لنواكب  المختلفة،  الهندسية  التخصصات  الاعتمادات في  الرسمية وهيئات  الهيئات 

السوق، وكل ما هو جديد في عالم الهندسة والبناء والإنشاءات.

وقد ساهم هذا الاهتمام من قبل مهندسي الشركة في تطوير قدراتهم ومواكبتهم لأحدث التقنيات، مما 
البرامج  أجود  تطبيق  على  حرصهم  بفضل  المملكة  في  يعملون  الذين  المهندسين  خيرة  من  جعلهم 
الدقيقة  الهندسية  والحسابات  البناء  بتقنيات  المرتبطة  التكنولوجيا  وأحدث  المعتمدة رسميًا،  الهندسية 

والفن المعماري الحديث.

عـمـلنا فـريـق 

Salem Balhamer General Contracting Co. Ltd. is proud of its employees, which includes a selection of 
highly qualified cadres with accumulated experience in the field of services and businesses that the 
scope of the company's activity.
The company engineering and technical team is characterized with high professionalism, competence 
and constant development through official bodies and accreditation bodies in the various engineering 
disciplines keeping up with the time, market developments and emerging market in engineering and 
construction world.
The company’s engineers' interest has contributed to developing their capabilities and keeping up with 
the latest technologies, becoming the best engineers among the engineers working in the Kingdom. 
Thanks to their keenness to apply the finest officially approved engineering programs, latest technology 
related to construction techniques, accurate engineering calculations and modern architecture.

Our Team
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الـهـيـكـل الـتـنـظـيـمـي

Organizational Chart



الـقســـم الهندسي
والفني

 ENGINEERING
& TECHNICAL
DEPARTMENT

مشرفي
الأقسام الإنشائية

CONSTRUCTION
SUPERVISORS

الفنيين
المتخصصين

SPECIALIZED
WORKERS

قسم 
إدارة المشاريع

PROJECTS MANAGEMENT
DEPARTMENT

منسقي
الأقسام الإنشائية

CONSTRUCTION
COORDINATORS

مديري
الأقسام الإنشائية

CONSTRUCTION
DIVISION MANAGERS

الأقسام
الإدارية

ADMIN.
DEPARTMENTS

قســـــــم
الموارد البشرية

HUMAN RESOURCES
DEPARTMENT

قســـــــم
الحســــــابات

FINANCIAL
DEPARTMENT

قســـــــم
تقنية المعلومات

 IT
DEPARTMENT

مدير قسم
الســلامة البيئية

HSE MANAGER

مشرفي قسم
الســلامة البيئية

HSE
SUPERVISORS

مدراء
إدارة الجودة/

المواصفات والمقاييس

QA / QC
MANAGERS

مشرفي إدارة الجودة/
المواصفات والمقاييس

QA / QC
COORDINATORS
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قــــســـــــم
الســلامة البيئية

 HSE
DEPARTMENT

قسم إدارة الجودة/
المواصفات والمقاييس

QA / QC
DEPARTMENT

قســـــــم
الشؤون القانونية

LEGAL AFFAIRS
DEPARTMENT

قســـــــم
المشـــتريات

PROCUREMENT
DEPARTMENT

قسم
مراقبة الميزانية

COST CONTROL
DEPARTMENT

قــــســـــــم
تطوير الأعمال

BUSINESS DEVELOPMENT
DEPARTMENT

قــــســـــــم
التخطيط

PLANNING
DEPARTMENT

Executive Director
الـمـديـر الـتـنـفـيـذي

 قسم المناقاصات
و حساب الكميات

TENDERING 
& ESTIMATION
DEPARTMENT

قسم
إدارة العقود

CONTRACTS
MANAGEMENT
DEPARTMENT
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خـدمـات الــشــركــة
Company Services
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تتميز الشركة بوجود مكتب فني متكامل يدعم كافة مشاريعها، يتضمن المهندسين من ذوي 
الكفاءة والخبرات، لعمل الدراسات الهندسية المطلوبة قبل تنفيذ أي مشروع، لضمان نجاحه 

واستدامته بما يحقق أهداف الشركة، والتزامها بالجودة، ومعايير الأمن والسلامة.
المعدنية،  الإنشاءات  الخرسانية،  والمباني  الإنشاءات  الشركة:  تقدمها  التي  الخدمات  تشمل 
البنية  الخضراء،  المسطحات  تنسيق  التشطيبات،  والتهوية،  التكييف  الإلكتروميكانيك، 

التحتية للمنشآت، الصيانة والتشغيل، خدمات النقل والمعدات.

حلول وخـدمـات مـتـكـامـلـة

The company is distinguished with its integrated technical office supporting all its projects 
with the best qualified engineers to conduct the required engineering studies prior to 
project implementation, ensuring its success and sustainability to achieve the company’s 
goals and its full commitment to quality and highest standards of security and safety.
The services company provided includes Construction & Concrete Buildings,  Metal 
Constructions, Electromechanical Works, HVAC, Finishing and Fitting Cut Works, Landscape 
Works, Buildings Infrastructure, Maintenance & Operation, Transportation & Equipment 
Services.

Integrated Solutions & Services

الإلـكـتـرومـيـكـانـيك

الـصـيـانـة
والـتـشـغـيـل

خـدمـات الـنـقـل
 والـمـعـدات

الإنـشـاءات
الـمـعـدنـيـة

الإنشاءات
والمباني الخرسانية

الـبـنـيـة
الـتـحـتـيـة
للمنشئات

الـتـكـيـيـف
الـتـشـطـيـبـاتوالتهوية

تنسيق
المسطحات الخضراء
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It is one of the most company prominent services, where we 
conducted many projects for the public and private sectors 
varied construction of residential buildings, complexes, and 
towers, in addition to many educational, health and medical 
facilities, service facilities, commercial premises and 
administrative buildings, the company has implemented at 
the highest levels, a level of efficiency and quality.
By providing effective technical consultations, contributing 
in construction cost saving, reducing implementation 
duration with high control over quality levels to achieve the 
customer’s requirements optimally and enhance the 
company’s market position and leadership.

تعتبر من أبرز الخدمات التي تقدمها الشركة، حيث تم تنفيذ 
بين  تنوعت  والخاص  العام  للقطاعين  المشاريع  من  العديد 
إلى  بالإضافة  والأبراج،  والمجمعات  السكنية  المباني  إنشاء 
الخدمية،  والمرافق  والطبية،  والصحية  التعليمية  المنشآت 
والمباني التجارية والإدارية، التي قامت الشركة بتنفيذها على 

أعلى مستوى من الكفاءة والجودة.
أعمال  بدء  قبل  اللازمة  الفنية  الاستشارات  الشركة  تقدم 
مدة  وتقليص  الإنشاء  تكلفة  توفير  في  وتساهم  التنفيذ، 
بما يحقق  الجودة،  التحكم في مستويات ضبط  التنفيذ، مع 

متطلبات العميل، ويعزز موقع وريادة الشركة

الإنشاءات والمباني الخرسانية

Construction & Concrete
Buildings

As part of its achieving integration in the provided services 
to clients, the company is concerned with implementing 
various metal works related to the projects and these 
include: metal structures, domes, awnings, doors, and 
various metal fittings, as the company relies on specialized 
team of engineers and technicians to design, Re-design and 
manufacture of various metal parts that serve projects 
implementation and meet customers' needs and 
requirements.

Metal constructions

تقدمها  التي  الخدمات  في  التكامل  لتحقيق  سعيها  ضمن 
الأعمال  مختلف  تنفيذ  على  الشركة  حرصت  للعملاء، 
تلك  وتتضمن  تنفذها،  التي  بالمشاريع  المرتبطة  المعدنية 
المظلات،  القبب،  المعدنية،  الإنشائية  الهياكل  الأعمال: 
الشركة  تعتمد  حيث  المعدنية،  التركيبات  ومختلف  الأبواب، 
على فريق متخصص من مهندسين وفنيين لتصميم وإعادة 
تصميم وتصنيع الأجزاء المعدنية المتنوعة التي تخدم تنفيذ 

المشروع وتلبي احتياجات ومتطلبات العملاء.

الإنـشـاءات الـمـعـدنـيـة
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It includes all mechanical and electrical engineering works in 
the project including internal electrical wiring, electronic 
panels, main electrical cable lines extension, building control 
systems installation, fire systems, alarm and control systems, 
access and exit control, in addition to the TV channels, 
servers, data transmission cables extension, and other 
services the project required.
Including drinking water networks extension, installation of 
all kinds of elevators installation, lifting systems, facade 
cleaning systems, which confirms the company's high 
capabilities and its ability to implement various 
electromechanical works with the required quality.

Electromechanical Works

الإلـكـتـرومـيـكـانـيك
والكهربائية  الميكانيكية  الهندسة  أعمال  كافة  تنفيذ  تشمل 
للكهرباء،  الداخلية  التمديدات  متضمنة  المشروع  في 
الرئيسية  الكابلات  خطوط  وتمديد  الإلكترونية،  واللوحات 
الحرائق،  أنظمة  بالمباني،  التحكم  أنظمة  وتركيب  للكهرباء، 
إضافة  والخروج،  بالدخول  والتحكم  والمراقبة  الإنذار  أنظمة 
والسيرفرات  التلفزيون،  بقنوات  الخاصة  الكابلات  تمديد  إلى 

ونقل البيانات، وتمديد شبكات مياه الشرب.
تنظيف  وأنظمة  الرفع  وأنظمة  المصاعد  تركيب  على  علاوةً 
يؤكد  مما  الدخان،  وشفط  التهوية  وأنظمة  الواجهات، 
إمكانيات الشركة العالية، وقدرتها على تنفيذ مختلف أعمال 
الخدمات  من  وغيرها  المطلوبة،  بالجودة  الإلكتروميكانيك 

التي يتطلبها المشروع.

The company is working on implementing the various 
needed works to supply and install central and regular unit 
air conditioning systems for all residential, commercial and 
service projects.

HVAC

تحتاجها  التي  الأعمال  مختلف  تنفيذ  على  الشركة  تعمل 
لكافة  والعادي  المركزي  التكييف  أنظمة  وتركيب  لتوريد 
التي تقوم بتنفيذها،  المشاريع السكنية والتجارية والخدمية 
وتتميز الشركة بتقديم خدمات رفيعة للعملاء لما بعد البيع 

مما يعزز الثقة بمشاريع الشركة ويرتقي بأعمالها.

الـتـكـيـيـف والتهوية
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The company provides various internal and external finishing 
services for its projects which include entire building 
architectural finishes, external facades finishing by installing 
glass or stone facades, carrying out carpentry work, and various 
woodwork, doors and others. The company also provides 
internal finishing works of painting, tiles, false ceiling 
installation, finishing works for external projects with 
sub-contracts, including plastering, painting, doors and 
aluminum works, external finishes, wood and iron works, and 
other services, which are presented efficiently and skillfully.

Finishing and Fitting Cut Works

الداخلية والخارجية  التشطيب  الشركة مختلف خدمات  تقدم 
التشطيبات  تتضمن:  التي  الشركة  بمشاريع  الخاصة 
الخارجية عبر  الواجهات  بالكامل، تشطيب  للمبنى  المعمارية 
أعمال  تنفيذ  الحجرية،  الواجهات  أو  الزجاج  واجهات  تركيب 
كما  وغيرها.  أبواب  من  الخشبية  الأعمال  ومختلف  النجارة، 
تتضمن  التي  الداخلية  التشطيبات  أعمال  الشركة  تقدم 
المستعارة،  الأسقف  تركيب  البلاط،  الدهانات،  أعمال  مختلف 
الخارجية  للمشاريع  التشطيب  بأعمال  قيامها  جانب  إلى 
بعقود من الباطن، تشمل: أعمال اللياسة والدهانات والأبواب 
والألومنيوم، والتشطيبات الخارجية، وأعمال الخشب والحديد، 

وغيرها من الخدمات، التي يتم تقديمها بكل كفاءة ومهارة.

الـتـشـطـيـبـات

The company undertakes landscaping works, installing 
floors and fountains, constructing outdoor seating 
umbrellas plus installing indoor and outdoor swimming 
pools after optimally designed in line with the building size 
in general to reflect the aesthetics of the place. These works 
are distinguished by extreme precision in design and high 
skill in implementing with the selection of unique 
high-quality materials to enhance their sustainability

Landscape Works

الأرضيات  وتركيب  الحدائق،  تنسيق  بأعمال  الشركة  تقوم 
على  علاوةً  الخارجية،  للجلسات  المظلات  وإنشاء  والنوافير، 
بالشكل  تصميمها  بعد  والخارجية  الداخلية  المسابح  تركيب 
ليعكس  عام  بشكل  المبنى  حجم  مع  يتناسق  الذي  الأمثل 
في  المتناهية  بالدقة  الأعمال  تلك  وتتميز  المكان.  جمالية 
التصميم والمهارة العالية في التنفيذ، مع اختيار مواد تتفرد 

بجودتها العالية لتعزز من استدامتها.

تنسيق المسطحات الخضراء



It provides an operational maintenance service for all 
mechanical and electrical systems and periodic 
maintenance programs for internal and external finishes 
 This service is provided through the maintenance 
department which includes highly qualified experts and 
specialists who are able to cover all maintenance work for 
the various projects of the company with quality and 
efficiency

Maintenance & Operation

الميكانيكية  الأنظمة  لكافة  التشغيلية  الصيانة  خدمة  توفر 
لأعمال  دورية  صيانة  برامج  على  علاوة  والكهربائية، 
يتم  حيث  تنفيذها،  تم  التي  والخارجية  الداخلية  التشطيبات 
يتضمن  الذي  الصيانة  قسم  خلال  من  الخدمة  هذه  تقديم 
على  القادرين  والمتخصصين  الخبراء  من  عالية  كفاءات 
تغطية كافة أعمال الصيانة لمختلف مشاريع الشركة بجودة 

وكفاءة.

الصيانة والتشغيل
بأرفع  المتطورة  التحتية  البنية  خدمات  كافة  الشركة  تنفذ 
التي  المشاريع  كافة  في  والاستدامة  الجودة  مستويات 
التي  المتطورة  الخدمات  لحزمة  مكملة  كخدمة  تنفذها، 

تقدمها لعملائها.
الصرف  شبكات  تمديد  التحتية،  البنية  أعمال  وتتضمن 
الحرائق، وشبكات  بأنظمة  الخاصة  المياه  الصحي، وشبكات 
الألياف البصرية، ومختلف الأعمال التي تعزز جودة الحياة في 

كافة المشاريع التي تنفذها الشركة

البنية التحتية للمنشآت

The company implements all advanced infrastructure 
services with the highest levels of quality and sustainability 
in all projects, as an additional service to the advanced 
package of services provided to clients.
Infrastructure works include sewage networks extension, 
water networks for fire systems, fiber optic networks and 
various works enhancing life quality in all company projects.

Infrastructure
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تمتلك الشركة أسطولاً متكاملاً من المعدات والآليات الخفيفة والثقيلة 
شركة  وتحرص  الإنشائية،  الشركة  مشاريع  مختلف  في  استخدامها  يتم 
بأحدث  دوري  بشكل  أسطولها  تطوير  على  للمقاولات  بالحمر  سالم 
تشهده  الذي  المتسارع  المعماري  التطور  لمواكبة  والتقنيات  المعدات 
من  انطلاقًا  لعملائها  المعدات  تأجير  خدمة  وتقديم  الشرقية،  المنطقة 
هذا  في  للتوسع  المستقبلية  ورؤيتها  تمتلكها،  التي  العالية  الإمكانيات 

المجال.

خــدمـات الـنـقـل والـمـعـدات

The company owns an integrated fleet of light and heavy equipment and 
machinery used in the company’s various construction projects. Salem 
Balhamer Contracting Company keen to develop its fleet periodically with 
the latest equipment and technologies to keep up with the rapid 
architectural development the eastern region witnessed.
Provide equipment rental service to its customers based on its high 
capabilities   and its future vision for expansion in this field.

Transportation & Equipment  Services



 المـعـدات والمرافق
EQUIPMENTS &
FACILITIES
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تمتلك الشركة أسطولاً من المعدات المتنوعة الثقيلة والمتوسطة والصغيرة؛ بما يتناسب مع حاجة 
والآلات  المعدات  بأحدث  وتطوير معداتها  دعم  على  دوري  الشركة بشكل  وتحرص  وحجم مشاريعها، 
متطلبات  وفق  المعدات  من  أسطولها  وزيادة  التوسع  على  مستمر  وبشكل  تعمل  كما  والتقنيات، 

المشاريع التي تقوم بتنفيذها.

The company owns a fleet of various heavy, medium and small equipment in proportion to the needs 
and size of its projects, the company constantly support and develop its equipment with the latest 
equipment, machinery and techniques and it works continuously to expand and increase equipment 
fleet according to the requirements of the projects.

�
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� �

�

��� �� � ��
CRANES | رافعات

EXCAVATION AND BACKFILLING EQUIPMENT | آليات الحفر والردم

��

�

VEHICLES | ناقلات

��
CONVEYING EQUIPMENTS | وحـدات الـرفـع

�

POWER AND WATER PUMPING EQUIPMENT | معدات الطاقة وضخ المياه

�� ��

Advanced Equipment معدات متطورة

�

������ �����

FACILITIES AND FRAMEWORK | المرافق والشدات

������ ������

� ��
TRUCKS | ناقلات

�



Jeddah

Egypt

Makkah

Riyadh

Alqaseem

Abha

Bahrain
Al Khobar

Al Hafoof

Dammam

Jubail

الـــتـــواجـــد الـــجـــغـــرافــــي

Geographical Presence
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سكنية
تجارية
إدارية

صناعية
هيئات ومنشآت

مـشـاريـعـنـا
تـاريـخ عـريـق مـن الـثـقـة والـجـودة

Residential
Commercial
Administrative
Industrial
Entities & Institutions

Our Projects
A long history of trust & quality
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بـرج بـوابـة بـالـحـمـر لـلأعـمـال

ــر  ــالم بالحم ــركة س ــاريع ش ــرز مش ــم وأب ــد أه ــال أح ــر للأعم ــة بالحم ــد بواب تع
للمقــاولات، وهــو يمثــل بدايــة انطلاقــة الشــركة فــي الأبــراج والمبانــي المرتفعــة، 
حيــث يتكــون مــن ٢٤ طابقــا إداريًــا وتجاريًــا، تضــم مجموعــة مــن المرافــق 
والعديــد مــن الخدمــات لمســتخدمي البــرج والتــي تتضمن:(مبنــى مواقــف، ناديًــا 

رياضيًا، مركز أعمال).

Balhamer Business Gate Tower
Balhamer Business Gate is one of the most important and prominent projects of 
Salem Balhamer Contracting Company. It represents the beginning of company’s 
launching high-rise buildings and towers. it consists of 24 administrative and 
commercial floors that includes a range of facilities and many services for tower 
users including: (parking , gym , business center).

مساحة المشروع
30,494 م٢

مدة المشروع

36 شهر

موقع المشروع

الدمام
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بـرج فـيـنـتـورا

ــو  ــن، وه ــة البحري ــي مملك ــركة ف ــا الش ــي نفذته ــاريع الت ــر المش ــد أكب ــر أح يعتب
ــا، تتضمــن ٣٠٥  يمتــد علــى مســاحة ١٨٠٠ متــر مربــع، بارتفــاع يصــل إلــى ٤٠ طابقً
وحــدات ســكنية فارهــة، إضافــة إلــى ٢٥ دورًا متكــررًا يحتــوي كل دور علــى ١٢ 
وحــدة ســكنية متنوعــة الأحجــام والمســاحات لتلبــي مختلــف الاحتياجــات، علاوةً 
علــى دور أرضــي يحتــوي علــى اســتقبال فاخــر ومعرضيــن تجارييــن، وعــدد ٨ أدوار 
ــد  ــي العدي ــدور الخدم ــي ال ــرج ف ــر الب ــيارات. ويوف ــو ٣١٠ س ــع لنح ــف تتس للمواق

من الخدمات الترفيهية لتقضي أروع اللحظات مع العائلة.

Ventura Residence Tower
It is considered one of the largest projects the company implemented in the 
Kingdom of Bahrain; it extends over 1,800 square meters, with a height up to 40 
floors, with 305 luxury housing units and 25 recurring floors. Each floor contains 
12 housing units of various sizes and spaces to meet various needs. In addition to 
a ground floor contains a luxurious reception, two commercial showrooms, 8 
parking floors accommodating 310 cars. 
On service floor the tower provides many recreational services to spend the 
most wonderful moments with the family.

مساحة المشروع
44,000 م٢

مدة المشروع

٣٦ شهر

موقع المشروع

البحرين
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بـرج لاريـدا

وجهــة فريــدة للســكن فــي أجمــل أحيــاء الخُبــر، يمتــد علــى مســاحة تربــو علــى ٢٦٠٠ 
ــرًا،  ــاع ٢٢ مت ــودي بارتف ــق عام ــكني مغل ــع س ــن مجم ــارة ع ــو عب ــع، وه ــر مرب مت
يتكــون مــن ١٨ دورًا ســكنيًا، تحتضــن ١٣٢ وحــدة ســكنية عصريــة تعتبــر كل منهــا 
التــي  الاســتثنائية  والمرافــق  الخدمــات  بفضــل  للســكن  اســتثنائية  فرصــة 
ــا  ــا وصحيً ــا رياضيً يتضمنهــا البــرج وتشــمل: (مواقــف مخصصــة للســكان، ناديً
ــة  ــراض، صال ــددة الأغ ــة متع ــاجًا، صال ــاونا، مس ــوزي، س ــبحًا، جاك ــكاملاً، مس مت

لرعاية الأطفال، محلات تجارية).

Larida Tower
A unique destination for housing in the most beautiful neighborhoods of 
Al-Khobar extending over an area of more than 2,600 square meters. It is a 
residential complex with height of 22 meters, consisting of 18 residential floors, 
embracing 132 modern housing units, each is an exceptional accommodation 
opportunity with exceptional services and facilities in the tower includes: 
(parking for residents, an integrated gym and health club, swimming pool, 
Jacuzzi, sauna, massage, multi-purpose area, child care area, and shops).

مساحة المشروع
31,800 م٢

مدة المشروع

٣٦ شهر

موقع المشروع

الخبر
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آرك

يشــكل المشــروع وجهــة الترفيــه والتســوق الأولــى علــى الواجهــة البحريــة 
بكورنيــش مدينــة الدمــام والــذي يجمــع بيــن عصريــة التصميــم وجــودة الإنشــاء، 
الإنشــائية  الأعمــال  بتنفيــذ جميــع  للمقــاولات  بالحمــر  تقــوم شــركة  حيــث 
ــن  ــة م ــن مجموع ــون م ــاحة ٨٩٥,١٦ م٢، ويتك ــى مســـ ــد عل ــذي يمت ــروع ال للمش
المبانــي التجاريــة يتخللهــا مســاحات خارجيــة للتســوق والتنــزه، ومجموعــة مــن 

المرافق العامة والخدمية التي تم تنفيذها بأعلى درجات الكفاءة والجودة.

ARK

The project is the first entertainment and shopping destination with sea view in 
Dammam’s Corniche, which combines modern design and construction quality.
The Balhamer Contracting Company is implementing all project construction 
works which extends over an area of 895.16 m2, and consists of a group of 
commercial buildings and outdoor shopping spaces and public service facilities 
that have been implemented with the highest levels of efficiency and quality.

مساحة المشروع
16,893 م٢

مدة المشروع

٣٠ شهر

موقع المشروع

الدمام
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رود أفينيو 

ــوقين  ــزوار والمتس ــدم ال ــذي يخ ــز ال ــث والممي ــه الحدي ــروع بطابع ــز المش يتمي
ــة  ــب التجاري ــارض والمكات ــن المع ــة م ــن مجموع ــون م ــو يتك ــد، وه ــي آن واح ف
ــا  ــات، كم ــات والمتطلب ــف الاحتياج ــي مختل ــة لتلب ــات متنوع ــاحات وواجه بمس
ــام  ــة الدم ــرب مدين ــار غ ــي المن ــي ح ــتراتيجي ف ــه الإس ــروع بموقع ــز المش يتمي

على طريق الجبيل السريع مما منحه أهمية استثمارية كُبرى. 

Road Avenue 
The project is distinguished with its modern and distinctive style serves both 
visitors and shoppers at the same time, it consists of a body of exhibitions and 
commercial offices with various spaces and interfaces to meet various needs and 
requirements.

مساحة المشروع
6,253 م٢

مدة المشروع

٨ أشهر

موقع المشروع

الدمام
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مـجـمـع الـفـريـدة الـسـكـنـي

نفــذت شــركة ســالم بالحمــر للمقــاولات أكثــر مــن ٢٨٠ وحــدة ســكنية فــي مجمــع 
الفريــدة الســكني أحــد مشــاريع وزارة الإســكان الواقــع علــى المدخــل الغربــي لمدينــة 
ــا ٧ أدوار  ــن كلٍ منه ــكنية، تضم ــة س ــاء ١٠ أبني ــركة بإنش ــت الش ــث أبدع ــام، حي الدم

مكتملة المرافق والخدمات، وتم تنفيذها بأعلى درجات الجودة والإتقان.

Al-Farida Residential Complex

Salem Balhamer Contracting Company has implemented more than 280 housing 
units in Al Farida residential complex, one of Ministry of Housing’s projects located 
at the western entrance to Dammam. 
The company excelled in constructing 10 residential buildings, each containing 7 
floors with all facilities and services and they were implemented with the highest 
levels of quality.

مساحة المشروع
54,550 م٢

مدة المشروع

١٨ شهر

موقع المشروع

الدمام
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مـجـمـع هـجـر الـسـكـنـي

مــن المشــاريع الســكنية الفريــدة الواقعــة فــي منطقــة القريــة بالصناعيــة الثالثــة 
بالخبــر، وهــو يتكــون مــن ١١ مبنــى ســكنيًا تحتضــن ١١٢ وحــدة ســكنية، تــم تنفيذهــا 
ــة والأمــان، مــع  ــة لتلبــي تطلعــات الأســرة الســعودية مــن حيــث الخصوصي بعناي
ــى  ــت عل ــي أضف ــراء الت ــطحات الخض ــة، والمس ــق الخدمي ــف المراف ــر مختل توفي

المجمع رونقًا وجمالاً.

Hijr Residential Complex

It is one of the unique residential projects located in the third industrial village in 
El-Khobar. It consists of 11 residential buildings with 112 housing units. It was 
carefully constructed to meet Saudi family’s aspiration in terms of privacy and 
safety, while providing various service facilities and green spaces that added to the 
complex elegance and beauty.

مساحة المشروع
37,400 م٢

مدة المشروع

١٦ شهر

موقع المشروع

الخبر



53

المـدارس والـمـجـمـعات التـعـلـيمية

نجــاح لافــت حققتــه الشــركة، فــي تنفيــذ أكثــر مــن ١٥ مجمعًــا تعليميًــا فــي 
للمشــاريع  فريــدًا  نموذجًــا  لتشــكل  الشــرقية  المنطقــة  محافظــات  مختلــف 
المدرســية عاليــة المســتوى، حيــث يمثــل هــذا المشــروع واحــدًا مــن أضخــم 

المشروعات التي قامت الشركة بتنفيذها لصالح وزارة التعليم.

Schools & Educational complexes

The company has achieved distinguished achievement in implementing more than 
15 education complexes in various governorates of the eastern province to form a 
unique model of high-level school projects as this project represents one of the 
largest projects the company has implemented for the Ministry of Education.

مساحات المشاريع
أكثر من 21,500 م٢

عدد المشاريع

15 مدرسة
ومجمع تعليمي

موقع المشاريع

المنطقة الشرقية



55

مـشـاريـع شـركـة تـطـويـر الـمـبـانـي 
الـتـعـلـيـمـيـة

ــة،  ــركة المُلهم ــيرة الش ــي مس ــة ف ــة فارق ــكل علام ــي تش ــاريع الت ــم المش ــن أه م
حيــث أبدعــت بإنشــاء ٣٠ مدرســة لمرحلــة الطفولــة المبكــرة فــي عــدة محافظــات 
مــن مــدن الشــرقية (الدمــام، الأحســاء، القطيــف، النعيريــة) بأعلــى معاييــر السلامــة 
والأمــان، وهــي تعتبــر مــن المشــاريع الهامــة التــي تحقــق مســتهدفات رؤيــة 

المملكة ٢٠٣٠.

TBC Educational Projects

This is one of the most important projects which considered to be a milestone in 
the inspiring company's history, as it constructed 30 early childhood schools in 
several governorates of the eastern cities (Dammam, Al-Ahsa, Al-Qatif, Al-Nairiya) 
with the highest standards of safety and security that considered one of the 
important projects that achieve the objectives of Kingdom 2030 vision.

مساحات المشاريع
أكثر من 17,600 م٢

عدد المشاريع

30 مجمع تعليمي

موقع المشاريع

المنطقة الشرقية
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الـمـصـانـع والـمـرافـق الـصـنـاعـيـة

تفــردت شــركة ســالم بالحمــر للمقــاولات بتنفيــذ مجموعــة مــن المشــروعات 
وبنــاء  المصانــع،  مــن  العديــد  إنشــاء  عبــر  الصناعــي،  القطــاع  فــي  النوعيــة 
ــكل  ــق والأمــن والسلامــة ب ــد وتركيــب مختلــف أنظمــة الحرائ المســتودعات، وتوري
ــا 

ً
كفــاءة وجــودة، وتمتلــك الشــركة خبــرة طويلــة فــي هــذا المجــال، وكادرًا متخصص

مــن مهندســين وخبــراء وفنييــن علــى أعلــى مســتوى، ممــا أكســبها ثقــة العــملاء، 
وعزز من مكانتها في هذا القطاع.

Factories & Industrial Facilities

Salem Balhamer Contracting Company is considered unique in implementing a 
group of qualitative projects in the industrial sector, by establishing many factories, 
building warehouses, supplying and installing various fire, security and safety 
systems with efficiency and quality. The company has the necessary long 
experience in this field, and a specialized cadre of engineers, experts and 
technicians at the highest level, which earned it the confidence of customers, and 
strengthened its position in this sector.
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مـحـطـات الـوقـود وخـدمـاتـهـا

أبــرز  مــن  وخدماتهــا،  الوقــود  محطــات  مشــاريع  وتنفيــذ  إنشــاء  يعتبــر 
الوقــود  بيــع  محطــات  شــركات  لكبــرى  الشــركة  نفذتهــا  التــي  المشــروعات 
(ساســكو، تســهيلات، بتروســحاب، وغيرهــا)، وقــد ســاهمت خبــرات فريــق العمــل 
المتراكمــة وامتلاكهــم أحــدث التجهيــزات الفنيــة والتقنيــة فــي تنفيــذ كافــة 

الأعمال الإنشائية والتخصصية لتنفيذ المحطات بكل كفاءة واقتدار.

Gas Stations & Services

The establishment and implementation of gas station projects and services is 
considered one of the most prominent projects that the company implemented 
for major gas station companies (SASCO, Tashelat, Petrosahab, etc..). The team's 
accumulated experiences and possession of latest technical equipment 
contributed to the implementation of all the construction and specialized works 
to execute the stations efficiently and effectively.
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الـمـسـتـشـفـيات والـمراكز الـطـبـيـة
التابعــة  التخصصيــة  الطبيــة  المشــاريع  مــن  عــدد  بتنفيــذ  الشــركة  قامــت 
المناظيــر  وحــدات  مبنــى  مشــروع  منهــا  والخــاص،  الحكومــي  للقطاعيــن 
بمستشــفى الملــك فهــد الجامعــي بالخبــر، ومبنــى وحــدة غســيل الكلــى، ومبنــى 
العيــادات الخارجيــة بمستشــفى الملــك فهــد الجامعــي، ومركــز دياليــز لغســيل 

الكلى بالدمام.

Hospitals & Medical Centers

The company has implemented specialized medical projects affiliated to the 
governmental and private sectors, including the endoscopy units building 
project at King Fahd University Hospital in Al-Khobar, the dialysis unit building 
and the outpatient clinic building at King Fahd University Hospital, and the 
Dialysis Center for Dialysis in Dammam.
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صـالات الـعرض والـمعارض الـتـجاريـة
ــي  ــركة ميتسوبيش ــة بش ــرض الخاص ــالات الع ــروع ص ــذ مش ــركة بتنفي ــت الش قام
العيســائي علــى طريــق الخبــر الدمــام الســريع، ويتكــون المشــروع مــن صالــة 
العــرض الرئيســية وورش الصيانــة وقطــع الغيــار، حيــث تــم التنفيــذ اســتنادًا إلــى 
الخبــرة الطويلــة لفريــق عمــل الشــركة فــي تنفيــذ العديــد مــن المشــاريع المشــابهة 

بجودة وكفاءة.

Galleries & Trade Fairs

The company has implemented the showrooms project for Mitsubishi Alesayi 
Company on the Al-Khobar-Dammam highway. The project consists of the main 
showroom, maintenance workshops and spare parts. The project was implemented 
based on the long experience of the company's work team in constructing many 
similar projects with quality and efficiency.
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الـبـنـوك والـمـرافـق الاقـتـصـاديـة

قامــت الشــركة بتنفيــذ مجموعــة فريــدة مــن المشــاريع تضمنــت إنشــاء مقــرات 
ــد مكانتهــا  ــى تأكي ــرى، وقــد حرصــت الشــركة عل ــة كُب ــوك وطني ــدة لعــدة بن جدي
ــال  ــي مج ــة ف ــات نوعي ــم خدم ــن خلال تقدي ــاءات م ــاع الإنش ــي قط ــة ف الرفيع
التصميــم والاستشــارات الهندســية قبــل بــدء الأعمــال، علاوةً علــى تنفيــذ البنيــة 
التشــطيب  أعمــال  وكافــة  الإلكتروميكانيكيــة،  الأعمــال  ومختلــف  التحتيــة، 

الداخلية والخارجية التي تم تنفيذها بأعلى معايير الجودة.

Banks & Financial Facilities

The company has implemented a unique set of projects, including the 
establishment of new headquarters for several major national banks. The 
company provided quality services in design field and engineering consultancy 
prior works plus infrastructure implementing, various electromechanical works, 
and all internal and external finishing works that were carried out with the 
highest quality standards.
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عـمـلاؤنـا وشـركـاؤنـا
Our Clients & Partners
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اعـتـمـاداتـنـا
Our Accreditation

معتمدون ومصنفون
Accredited & Registratered



71

مجموعة شركات سالم بالحمر القابضة
SBH Group Subsidiaries




